

Ligueurs et Gardes d'honneur du Sacré-Cœur, et Actuellement encore notre distingué biographié preside la congrégation des Jeunes Gens de Notre-Dame à Montréal, sous le vocable de Notre-Dame du Sacré-Cœur.

Par l'énumération des divers titres et des multiples qualités qu'ils viennent de lire, nos judicieux lecteurs peuvent se convaincre de l'inutilité de ce puissant éloge attribué à l'âge en matière de réputation. La vie si courte et si bien remplie d'Amédée Denault le prouve abondamment. Nous l'en félicitons de tout notre cœur.

En France, notre sympathique collègue canadien a correspondu à la *Revue des Deux Frances*, de Léon de Morinerie, à la *Revue Artistique et Littéraire de Mihetone* et au *Biographe*, organe de notre Académie dont il est un des sociétaires parmi les plus estimés et les plus dévoués.

Tout récemment, Amédée Denault vient d'être sollicité par M. le marquis de Barral-Montferrat et l'entretenant directeur, plein de zèle, a immédiatement commencé d'agir comme courriériste trimestriel du *Monde Latin et Monde Slave* pour la Nouvelle France.

Pour ajouter un noble sentiment de plus à la sympathie qu'inspire ce jeune collègue canadien, au cœur et à l'esprit français, on n'a qu'à lire, plus loin, un fragment de ses beaux vers couronnés au XXVIIe Grand Concours de l'Académie *Littéraire et Musicale de France* (1), vers d'un croyant qui valurent à l'heureux lauréat les chaude applaudissements du Comité.

Marie-Edouard LENGER
Présidente de l'Académie *Littéraire, Musicale et Biographique de France*.